
Présents

Excusé

RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE
COMMUNE D'AUDERGHEM

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Jean-Claude Vitoux, Président ;
Christophe Magdalijns, Bourgmestre f.f. ;
Alain Lefebvre, Bruno Collard, Jeannine Crucifix, Sophie de Vos, Christian Coppens, Pascale
Despineto, Dirk Hoornaert, Échevin(e)s ;
Didier Gosuin, Bernard Noel, Véronique Jamoulle, Isabelle Désir, Michel Wauters, Jacqueline
Fravezzi, Véronique Artus, Vincent Molenberg, Eloïse Defosset, Elise Willame, Muriel Koch,
Florence Couldrey, Nathalie Masset, Marc Vandame, Suzanne Coopmans, Didier Molders, Suat
Kuraoglu, Christian Grétry, Annick Sommer, Frédéric Lambin, André Decourrière, Conseillers
communaux ;
Etienne Schoonbroodt, Secrétaire communal.

 
Valérie Cops, Échevin(e).

Séance du 27.11.14

#Objet : Question orale de Madame Muriel Koch, conseillère communale (cdH+)#

Séance publique

Secrétariat

Concerne : La prime à la vie chère des agents de la commune d’Auderghem.
Monsieur le Bourgmestre,
Mesdames et Messieurs les Echevins,
Chers Collègues,
Une prime à la vie chère avait été accordée par arrêté en 2013 aux agents communaux domiciliés en Région
de Bruxelles-Capitale, où le coût de la vie est, de manière générale, plus élevé.
Ce système de prime, également accordé aux fonctionnaires régionaux, au personnel des OIP et de la Cocof
s’est vu être annulé (en ce qui concerne le personnel des OIP et de la Cocof) par la section d’administration
du Conseil d’Etat suite aux recours d’un syndicat et d’un agent du port de Bruxelles.
Il me revient par voie de presse qu'un système de remplacement serait d'ores et déjà prévu pour l'année 2015
en ce qui concerne la prime à la vie chère des fonctionnaires communaux.
Mesdames et Messieurs les membres du Collège des bourgmestre et échevins,

Dans l’intérêt des agents de la commune d’Auderghem, vous êtes vous enquis de l’avenir de cette
prime ?

En connaissez-vous la future forme ?

Les informations que vous avez pu obtenir vous ont-elles rassuré quant à sa solidité juridique ?

Je vous remercie pour vos réponses.
Muriel Koch
Conseillère communale cdH+

• 

• 
• 

1/3Conseil communal - 27.11.2014 - Extrait du dossier 12413

#002/27.11.2014/A/0019#



Monsieur Magdalijns, Bourgmestre f.f. répond.
Comme vous le soulignez, les arrêtés du Gouvernement de la Région de Bruxelles-Capitale des 6 décembre
2012, 11 juillet 2013 et 24 avril 2014, ont octroyés aux communes un subside visant à financer une prime à
la vie chère au personnel des pouvoirs locaux domiciliés en Région de Bruxelles-Capitale, pour 2012 (6
mois, de juillet à décembre), 2013 et 2014.
Le Conseil d’Etat a annulé par ses arrêts n° 225.912, 225.913 du 19 décembre 2013 et 226.831 du 20 mars
2014, l’octroi de la prime de vie chère aux agents des organismes d’intérêt public de la Région de Bruxelles-
Capitale et de la Commission communautaire française.
Sachant que dès le départ cette prime était sujette à caution, le Collège des Bourgmestre et Echevins a
décidé :

de soumettre son octroi, annuellement aux délibérations du Conseil communal ;

présentée aux votes, elle est liquidée à postériori, c'est-à-dire à la fin de l’année concernée ;

Nous avons sollicité l’avis de Monsieur le Ministre-Président de la Région de Bruxelles-Capitale qui indique
que les annulations du Conseil d’Etat ne visaient pas les agents des Administrations communales et que de ce
fait, on pouvait encore octroyer la prime à la vie chère dans l’attente d’un nouveau dispositif soumis à la
négociation syndicale.
Vu l’insécurité juridique qui plane sur la prime à la vie chère, il semble acquis que cette prime sera remplacée
en 2015. Les montants prévus pour la prime de vie chère (8 millions d’euros) sont conservés et seront
attribués sous une autre forme.
Cette nouvelle prime est négociée au sein du Comité C de la Région de Bruxelles-Capitale. Des informations
dont nous disposons, elle devrait avoir trait à la mobilité (Indemnisation des frais de transports).
La Région souhaite créer un cadre général en vue de favoriser la mobilité à Bruxelles, résorber le trafic et
lutter contre l’engorgement des voiries.
La Région souhaite intervenir dans le remboursement des frais de déplacements domicile – lieu de travail et
plus particulièrement, favoriser :

les déplacements à vélo (indemnité),

les déplacements pédestres (indemnité),

la mobilité locale par une scolarisation des enfants dans la commune,

l’utilisation des transports en commun,

l’utilisation de la S.N.C.B. à Bruxelles,

la proximité du lieu de travail.

Pour notre part, nous ne manquerons pas d’être attentifs à la « légalité » de cette nouvelle prime.

Le Conseil prend acte.

• 
• 

• 
• 
• 
• 
• 
• 
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE.

Le Secrétaire communal, 
(s) Etienne Schoonbroodt  

Le Président, 
(s) Jean-Claude Vitoux

POUR EXTRAIT CONFORME
Auderghem, le 02 décembre 2014

Le Secrétaire communal,

Etienne Schoonbroodt  

Le Bourgmestre f.f.,

Christophe Magdalijns
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Aanwezig

Verontschuldigd

BRUSSELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST
GEMEENTE OUDERGEM

Uittreksel uit het register der beraadslagingen van de Gemeenteraad
 

Jean-Claude Vitoux, Voorzitter ;
Christophe Magdalijns, Burgemeester d.d. ;
Alain Lefebvre, Bruno Collard, Jeannine Crucifix, Sophie de Vos, Christian Coppens, Pascale
Despineto, Dirk Hoornaert, Schepenen ;
Didier Gosuin, Bernard Noel, Véronique Jamoulle, Isabelle Désir, Michel Wauters, Jacqueline
Fravezzi, Véronique Artus, Vincent Molenberg, Eloïse Defosset, Elise Willame, Muriel Koch,
Florence Couldrey, Nathalie Masset, Marc Vandame, Suzanne Coopmans, Didier Molders, Suat
Kuraoglu, Christian Grétry, Annick Sommer, Frédéric Lambin, André Decourrière,
Gemeenteraadsleden ;
Etienne Schoonbroodt, Gemeentesecretaris.

 
Valérie Cops, Schepen.

Zitting van 27.11.14

#Onderwerp : Vraag van Mevrouw Muriel Koch, Gemeenteraad (cdH+)#

Openbare zitting

Secretariaat

Betreft: Levensduurtepremie voor de agenten van de gemeente Oudergem
Heer burgemeester,,
Dames en heren schepenen,
Waarde collega’s,
In 2013 werd er bij besluit een levensduurtepremie toegekend aan de gemeentelijke agenten die gehuisvest
zijn in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest, waar de levensduurte doorgaans hoger is.
Dat premiesysteem, dat ook toegekend werd aan de gewestelijke ambtenaren, aan het personeel van de OIP’s
en de Cocof, werd tenietgedaan (voor wat betreft het personeel van de OIP en de Cocof) door de afdeling
bestuur van de Raad van State, op verhaal van een vakbond en van een agent van de haven van Brussel.
Uit de pers verneem ik dat er voor het jaar 2015 al een vervangsysteem voor de levensduurtepremie zou
voorzien zijn voor gemeentelijke ambtenaren.
Dames een heren leden van het college van burgemeester en schepenen,

Hebt u, in het belang van de agenten van de gemeente Oudergem, al inlichtingen genomen over de
toekomst van die premie?

Kent u de toekomstige vorm ervan?

Hebben de inlichtingen die u hebt kunnen verkrijgen u gerustgesteld over de juridische zekerheid
ervan?

Ik dank u voor uw antwoorden.
Muriel Koch
Gemeenteraadslid cdH+

• 

• 
• 
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De heer Magdalijns, wn. Burgemeester, antwoordt.
Zoals u onderstreept hebben de besluiten van de Regering van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest van 6
december 2012, 11 juli 2013 en 24 april 2014, aan de gemeenten een subsidie verleend met het oog op het
financieren van een levensduurtepremie voor het in het Brussels Hoofdstedelijk Gewest  wonende personeel
van de plaatselijke overheden, en dit voor 2012 (6 maanden, van juli tot december), 2013 en 2014.
Bij besluiten nr. 25.912, 225.913 van 19 december 2013 en 226.831 van 20 maart 2014, heeft de Raad van
State de toekenning van de levensduurtepremie aan de agenten van de organismen van openbaar nut van het
Brussels Hoofdstedelijk Gewest en van de Franse Gemeenschapscommissie teniet gedaan.
Het college van burgemeester en schepen wist van meet af aan dat deze premie vragen zou oproepen en
heeft beslist:

de toekenning ervan jaarlijks ter beraadslaging aan de gemeenteraad voor te leggen;

ze na stemming a posteriori uit te keren, d.w.z. aan het einde van het desbetreffende jaar;

Wij hebben het advies van de heer minister-president van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest gevraagd en
die heeft ons meegedeeld dat de vernietigingen door de Raad van State niet gericht waren op de agenten van
de gemeentebesturen en dat men dus de levensduurtepremie nog mocht toekennen, in afwachting van een
nieuwe voorziening die aan een vakbondsonderhandeling zou onderworpen zijn.
Gezien de juridische onzekerheid die boven die levensduurtepremie zweeft, lijkt het een voldongen feit te
zijn dat deze premie in 2015 zal vervangen worden. De voor de levensduurtepremie voorziene bedragen (6
miljoen euro) worden bewaard en zullen in een andere vorm toegekend worden.
Deze nieuwe premie wordt onderhandeld binnen het Comité C van het Brussels Hoofdstedelijk Gewest. Uit
de inlichtingen waarover wij beschikken zou zij met de mobiliteit in verband gebracht worden (vergoeding
van de vervoerkosten).
Het Gewest wenst een algemeen kader op te zetten om de mobiliteit in Brussel te bevorderen, het verkeer op
te slorpen en de opstoppingen te bestrijden.
Het Gewest wenst tussen te komen in de terugbetaling van de kost van het woon-werk verkeer en meer in het
bijzonderde bevordering van:

verplaatsingen per fiets (vergoeding),

verplaatsingen te voet (vergoeding),

plaatselijke mobiliteit door de kinderen in de gemeente school te laten lopen,

gebruik van het openbaar vervoer

gebruik van de N.M.B.S. in Brussel,

nabijheid van de werkplek.

Wij van onze kant zullen nauwkeurig toezien op de «wettelijkheid» van deze nieuwe premie.

De Raad neemt akte.

• 
• 

• 
• 
• 
• 
• 
• 
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ALDUS GEDAAN EN BERAADSLAAGD IN ZITTING.

De Gemeentesecretaris, 
(g) Etienne Schoonbroodt  

De Voorzitter, 
(g) Jean-Claude Vitoux

VOOR EENSLUIDEND AFSCHRIFT
Oudergem, 02 december 2014

De Gemeentesecretaris,

Etienne Schoonbroodt  

De Burgemeester d.d.,

Christophe Magdalijns
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RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE
COMMUNE D'AUDERGHEM

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Jean-Claude Vitoux, Président ;
Christophe Magdalijns, Bourgmestre f.f. ;
Alain Lefebvre, Bruno Collard, Jeannine Crucifix, Sophie de Vos, Christian Coppens, Pascale
Despineto, Dirk Hoornaert, Échevin(e)s ;
Didier Gosuin, Bernard Noel, Véronique Jamoulle, Isabelle Désir, Michel Wauters, Jacqueline
Fravezzi, Véronique Artus, Vincent Molenberg, Eloïse Defosset, Elise Willame, Muriel Koch,
Florence Couldrey, Nathalie Masset, Marc Vandame, Suzanne Coopmans, Didier Molders, Suat
Kuraoglu, Christian Grétry, Annick Sommer, Frédéric Lambin, André Decourrière, Conseillers
communaux ;
Etienne Schoonbroodt, Secrétaire communal.

 
Valérie Cops, Échevin(e).

Séance du 27.11.14

#Objet : Question orale de Madame Muriel Koch, conseillère communale (cdH+)#

Séance publique

Secrétariat

Concerne : La participation de notre commune au « Belfius Smart City Award »
Monsieur le Bourgmestre,
Mesdames et Messieurs les Echevins,
Chers Collègues,
Jusqu'au 5 décembre, les communes et villes du pays sont invitées à participer à un concours qui leur est
réservé.
De quoi s'agit-il ?
Belfius et le Vif/L'Express vont décerner un prix au projet le plus durable et intelligent émanant d'une ville ou
d'une commune belge.
Une "ville intelligente", ou "smart city", est un concept très large qui englobe d'innombrables domaines de la
gestion urbaine. Avec le concept de "smart city", il s'agit avant tout d'apporter une réponse aux
problématiques auxquelles sont confrontées les villes et communes en matière d'énergie, d'environnement,
de mobilité, d’économie, mais aussi par rapport au développement du capital humain. 
Ces projets sont également un élément de réponse aux objectifs « Europe-2030 » qui ambitionnent une
réduction des émissions de CO2 d’au moins 40% et un accroissement de la part des sources d’énergie
renouvelables et de l’efficacité énergétique vers un minimum de 27%.�
Mesdames et Messieurs les membres du Collège des bourgmestre et échevins,

Notre commune va-t-elle participer au concours « Belfius Smart City Award » ?

Un projet a-t-il été identifié pour porter haut les couleurs de notre commune ?

Si la commune a déposé un projet, le Collège peut-il nous communiquer les réponses aux questions

• 
• 
• 
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demandées par les organisateurs du concours (en Annexe)

Si la commune n'a pas déposé de projet, le Collège peut-il nous en donner la raison ?

Je vous remercie pour vos réponses.
Muriel Koch
Conseillère communale cdH+
Monsieur Magdalijns, Bourgmestre f.f. répond.
La majorité communale n’a pas pour première priorité d’obtenir un satisfécit ou un prix décerné par des
opérateurs commerciaux, en particulier ceux qui nous fournissent des services financiers attribués par
marchés publics. A cet égard, soulignons que le financement conjoint avec la BEI est l’occasion pour Belfius
d’offrir des solutions alternatives de financement sujettes à caution au regard de la réglementation sur les
marchés publics. Si nous nous sommes par exemple réjouis d’obtenir le Google e-town award, nous étudions
plutôt deux fois qu’une les incidences budgétaires d’une initiative pour laquelle il nous faut engager des
moyens humains et financiers avant de recevoir un hypothétique financement ou subside. A l’avenir, nous
n’excluons pas de participer à ce concours pour autant que les financements soient assurés par la BEI ou par
la Commission européenne. 
Enfin, j’ajouterais que la distinction ou « award » que nous recherchons constamment par notre action, c’est
celle décernée par les Auderghemois eux-mêmes. 
C’est pourquoi, pour répondre aux défis de notre temps, et au regard des domaines visés par le « Belfius
smart city award », la commune d’Auderghem n’est pas en reste :

la participation à la convention P.L.A.G.E. (Plan Local d’Action pour la Gestion Energétique) ;

les contrats de fourniture d’électricité verte ;

les 3 champs de panneaux photovoltaïques (Gymnasium, Centre scolaire du Souverain et Centre
scolaire du Blankedelle) et les 80 panneaux solaires chauffant l’eau des douches du Gymnasium ;

L’installation d’un système de cogénération dans le complexe « Maison Communale, Centre
Culturel, Police, Bibliothèque »

L’installation de panneaux solaires thermiques sur le Centre Sportif du Boulevard des Invalides
(Gymnasium)

L’installation de panneaux photovoltaïques sur les bâtiments du Centre Scolaire du Souverain, du
Centre Scolaire du Blankedelle, et du Centre Sportif Gymnasium.

Etablissements d’audits énergétiques dans de nombreux bâtiments tels que :

Centre Scolaire des Marronniers

Centre Scolaire du Souverain

Domaine du Rouge Cloître

Centre Sportif Willeghem

Bâtiment de la Voirie

Relighting de la Maison Communale

Installation d’un système de suivi des consommations énergétiques (NRClick) dans l’ensemble des
bâtiments « gros consommateurs ».

Mise en place de mesures ponctuelles telles que l’installation de réflecteurs derrières des radiateurs,
calorifugeage de tuyaux, placement de minuteurs, …

• 

• 

• 
• 
• 

• 

• 

• 

• 
• 
• 
• 
• 
• 

• 
• 

• 
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Partenariat avec Sibelga pour optimiser l’usage des chaudières, afin d’en diminuer les
consommations sans diminuer le confort.

Maintenance régulière des installations afin d’assurer un fonctionnement optimal.

Contrat de gestion pour la cogénération afin de privilégier cette solution vis-à-vis des chaudières
traditionnelles.

Projet de rénovation de la dernière chaufferie au mazout (bâtiment de la voirie).

Rationalisation des installations (groupement de compteurs).

Contrats de performances énergétiques dans une série de bâtiments avec la société Teen Consulting.

Travaux destinés à améliorer l’isolation de plusieurs bâtiments (passage de châssis simple vitrage à
des châssis double vitrage, …).

En matière de logement, la commune, via sa régie, a investi dans divers travaux économiseurs
d’énergie (période 2009-2013) :

Remplacement de chaudières (24) (nouvelle réglementation) pour un montant 78.404 euros.

Isolation extérieure (8) pour un montant de 50.554 euros.

Isolation intérieure (5) pour un montant de 9.958 euros.

Remplacement de châssis (23) pour un montant de 29.948 euros.

En matière d’économie, de culture et d’animations :

La commune se fait le relais auprès des commerçants des offres gratuites d’audits énergétiques
(exemple UCM).

La commune a un projet d’application « smartphone » pour Auderghem.

Le Conseil prend acte.

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE.

Le Secrétaire communal, 
(s) Etienne Schoonbroodt  

Le Président, 
(s) Jean-Claude Vitoux

POUR EXTRAIT CONFORME
Auderghem, le 02 décembre 2014

Le Secrétaire communal,

Etienne Schoonbroodt  

Le Bourgmestre f.f.,

Christophe Magdalijns

 

• 

• 
• 

• 
• 
• 
• 

• 

• 
• 
• 
• 

• 
• 

• 
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Aanwezig

Verontschuldigd

BRUSSELS HOOFDSTEDELIJK GEWEST
GEMEENTE OUDERGEM

Uittreksel uit het register der beraadslagingen van de Gemeenteraad
 

Jean-Claude Vitoux, Voorzitter ;
Christophe Magdalijns, Burgemeester d.d. ;
Alain Lefebvre, Bruno Collard, Jeannine Crucifix, Sophie de Vos, Christian Coppens, Pascale
Despineto, Dirk Hoornaert, Schepenen ;
Didier Gosuin, Bernard Noel, Véronique Jamoulle, Isabelle Désir, Michel Wauters, Jacqueline
Fravezzi, Véronique Artus, Vincent Molenberg, Eloïse Defosset, Elise Willame, Muriel Koch,
Florence Couldrey, Nathalie Masset, Marc Vandame, Suzanne Coopmans, Didier Molders, Suat
Kuraoglu, Christian Grétry, Annick Sommer, Frédéric Lambin, André Decourrière,
Gemeenteraadsleden ;
Etienne Schoonbroodt, Gemeentesecretaris.

 
Valérie Cops, Schepen.

Zitting van 27.11.14

#Onderwerp : Vraag van Mevrouw Muriel Koch, Gemeenteraad (cdH+)#

Openbare zitting

Secretariaat

Betreft: Deelname van onze gemeente aan de «Belfius Smart City Award»
Heer burgemeester,,
Dames en heren schepenen,
Waarde collega’s,
Tot 5 december worden de gemeenten en steden van het land uitgenodigd om deel te nemen aan een
wedstrijd die hun voorbehouden is.
Waarover gaat het?
Belfius en le Vif/L'Express gaan een prijs toekennen aan het duurzaamste en intelligentste project dat uitgaat
van een Belgische stad of gemeente.
Een "intelligente stad", of "smart city", is een zeer ruim concept dat ontelbare domeinen van stedelijk beheer
omvat. Bij het concept "smart city" gaat het in de eerste plaats erom een antwoord te geven op problemen
waarmee steden en gemeenten te maken krijgen met betrekking tot energie, leefmilieu, mobiliteit,
besparingen, maar ook met betrekking tot de ontwikkeling van het menselijke kapitaal. 
Deze projecten zijn tevens een element van antwoord op de doelstellingen van «Europa 2030», die gericht
zijn op een daling van de CO2 uitstoot met minstens 40% en een groter aandeel van hernieuwbare
energiebronnen en een stijging van de energie-efficiëntie tot minstens 27%
Dames en heren leden van het college van burgemeester en schepenen,
- Gaat onze gemeente deelnemen aan de wedstrijd «Belfius Smart City Award» ?
- Werd er een project bepaald om de kleuren van onze gemeente hoog in het vaandel te dragen?
- Zo de gemeente een project ingediend heeft, kan het college ons de antwoorden meedelen die gegeven
werden op de door de organisatoren gestelde vragen (in bijlage)
- Zo de gemeente geen project ingediend heeft, kan het college ons zeggen waarom niet?
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Ik dank u voor uw antwoorden.
Muriel Koch
Gemeenteraadslid cdH+
De heer Magdalijns, wn. Burgemeester, antwoordt.
De gemeentelijke overheid heeft niet als hoofdprioriteit een satisfecit of een prijs te verkrijgen vanwege
commerciële operatoren, in het bijzonder niet van degene die bij openbare aanbesteding toegekende
financiële diensten leveren. In dit verband onderstrepen wij dat de gezamenlijke financiering met de EIB
voor Belfius de gelegenheid vormt om alternatieve financieringsoplossingen te bieden die vragen oproepen
in het licht van de regelgeving op de overheidsopdrachten. Hoewel het ons bijvoorbeeld verheugt van
Google een e-town prijs te krijgen, toch bekijken wij liever twee keer dan één keer de begrotingsweerslag
van een initiatief  waarvoor wij menselijke en financiële middelen moeten inzetten alvorens een
hypothetische financiering of subsidie te verkrijgen. Wij sluiten niet uit in de toekomst aan die wedstrijd deel
te nemen, mits de financiering gewaarborgd wordt door de EIB of de Europese Commissie.
Tenslotte zou ik er willen aan toevoegen dar de onderscheiding of «award» die wij door onze actie
voortdurend nastreven degene is die toegekend wordt door de Oudergemnaren zelf.
En daarom blijft de gemeente Oudergem, om de uitdagingen van onze tijd te beantwoorden en in verband
met de gebieden  waarvan sprake in de  « Belfius smart city award », niet bij de pakken zitten :

deelname aan de overeenkomst P.L.A.G.E. (Plaatselijk actieplan voor energiebeheer);

contracten voor levering van groene stroom;

3 velden foto-elektrische zonnepanelen (Gymnasium, Schoolcentrum Vorstlaan en Schoolcentrum
Blankedelle) en de  80 thermische zonnepanelen die het water voor de douches van het 
Gymnasium verwarmen;

plaatsing van een warmtekrachtkoppelingsysteem in het complex «Gemeentehuis, Cultuurcentrum,
Politie, Bibliotheek»

plaatsing van thermische zonnepanelen op het sportcentrum Invaliedenlaan (Gymnasium)

plaatsing van foto-elektrische zonnepanelen op de gebouwen van het  schoolcentrum Vorstlaan,
Schoolcentrum Blankedelle en het sportcentrum Gymnasium.

uitvoeren van energieaudits op talrijke gebouwen en onder meer:

-Schoolcentrum Marronniers

-Schoolcentrum Vorstlaan

-Domein Rood Klooster

-Sportcentrum Willeghem

-Gebouw Wegenis

Relighting van het gemeentehuis

Plaatsing van een monitoringsysteem van het energieverbruik (NRClick) in alle « grootverbruiker »
gebouwen.

Invoeren van individuele maatregelen zoals plaatsen van weerspiegelende isolatie achter radiatoren,
isoleren van leidingen, plaatsing van tijdschakelaars, …

Partnerschap met Sibelga voor een optimaal gebruik van verwarmingsketels, om het verbruik te
beperken zonder het comfort te verminderen.

• 
• 
• 

• 

• 
• 

• 
• 
• 
• 
• 
• 

• 
• 

• 

• 

2/3Gemeenteraad - 27.11.2014 - Uittreksel van dossier 12414

#002/27.11.2014/A/0020#



Regelmatig onderhoud van de installaties om een optimale werking te verzekeren.

Beheerscontract voor warmtekrachtkoppeling om de voorkeur te geven aan die oplossing boven
traditionele stoomketels.

Geplande vernieuwing van de laatste stookolieketel (Gebouw Wegenis).

Rationalisering van de installaties (groeperen van meters).

Energieprestatiecontracten met de firma Tech Consulting in een reeks gebouwen.

Werken voor de verbetering van de isolatie in verschillende gebouwen (vervangen van ramen met
enkele beglazing door ramen met dubbele beglazing, …).

Voor de huisvesting heeft de gemeente,  via haar regie, geïnvesteerd in verschillende
werkzaamheden om energie te besparen (periode 2009-2013):

Vervanging van de verwarmingsketels (24) (nieuwe reglementering) ter hoogte van 78.404
euro.

Buitenisolatie (8) ter hoogte van 50.554 euro.

Binnenisolatie (5) ter hoogte van 9.958 euro.

Vervanging van ramen (23) ter hoogte van 29.948 euro.

Voor wat betreft economie, cultuur en animatie:

Treedt de gemeente bij de handelaars op als tussenpersoon voor het gratis aanbod aan
energieaudits (voorbeeld UCM).

Heeft de gemeente een project voor een«smartphone» toepassing voor Oudergem

De Raad neemt akte.

ALDUS GEDAAN EN BERAADSLAAGD IN ZITTING.

De Gemeentesecretaris, 
(g) Etienne Schoonbroodt  

De Voorzitter, 
(g) Jean-Claude Vitoux

VOOR EENSLUIDEND AFSCHRIFT
Oudergem, 02 december 2014

De Gemeentesecretaris,

Etienne Schoonbroodt  

De Burgemeester d.d.,

Christophe Magdalijns
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